



LES FICELLES DU POUVOIR ! CORRUPTION – BLANCHIMENT – COPINAGE – NON-DROIT

<https://swisscorruption.info/crans-montana>

(Veuillez noter que tous les passages en « bleu » sont des liens actifs dans le lien ci-dessus)

En tout premier lieu, nos pensées vont aux Victimes de ce drame humain du 31 décembre 2025 et à leurs Familles. Soutenons-les par la Prière.

Vient ensuite la COLÈRE ! Tout d'abord contre les propriétaires d'un établissement public qui n'ont respecté aucune norme de sécurité (*Construction hors normes, surcapacité dans l'accueil des Clients, etc.*), dans un seul but de profit.

Mais il y a surtout de la colère contre les Autorités de la Commune de Crans-Montana, du Canton du Valais et de la Procureure générale Béatrice PILLOUD.

Nous n'allons pas revenir sur tout ce qui a déjà été dit dans la Presse et à ce sujet nous tenons à remercier les Journalistes de la Presse Internationale et les représentants politiques des Pays touchés par ce drame, grâce à qui nous aurons peut-être la chance de faire toute la lumière sur les causes réelles de cette catastrophe humaine. Sans vous nous n'aurions assisté qu'à un fait divers et la **Presse suisse muselée** à coup de subventions par le **monde politique corrompu**, aurait déjà tourné la page.

La Procureure générale n'a pas voulu incarcérer les propriétaires Corses parce que selon elle il n'y a pas de risque de fuite... Mais pourquoi ne veut-elle pas tenir compte de toutes les autres raisons de collusions qui auraient justifié une arrestation immédiate ? Assurément, elle n'agit pas seulement de sa propre initiative et elle a certainement dû en référer aux Autorités politiques !

Les conséquences en responsabilité civile de ce drame vont se chiffrer en centaines de millions de francs.

Si notre base de données (BD) est exacte, il est probable que Jessica MORETTI dispose d'une société enregistrée à Cannes (F) sous le N° Siren 851 471 433 avec comme activité la « location de logements – 6820 A ». De plus, selon Blick, l'**empire immobilier** des MORETTI interroge. Leur fortune opaque et le passé de proxénète du gérant alimentent de lourds soupçons de fraude. **Selon Blick**, les MORETTI auraient exploité le Bar « **Le Constel** » loué durant 5 ans, avant de l'acheter et de le rebaptiser « **Le Constellation** ».

Le couple de restaurateurs a fait son entrée sur le marché immobilier exclusif de Crans-Montana en 2020. Toujours en 2020, leur patrimoine s'est enrichi d'une propriété de 298 mètres carrés d'une valeur de CHF 820'000 francs. Après cela, ils ont acheté un restaurant de burgers, « **Le Senso** », au centre de Crans-

Suite au verso

Montana. En 2023, ils ont ajouté l'auberge « **Le Vieux Chalet** » à Lens à leur patrimoine. En 2024, les Corses ont acquis une autre maison individuelle dans le village de Lens, d'une superficie de **501 mètres carrés**. La valeur estimée était de **CHF 410'000.-** (...). Le couple n'aurait contracté aucun emprunt pour ces acquisitions. Selon BLICK toujours, les bâtiments semblent tous neufs et de grande qualité. Des 4x4 de luxe sont également garés près de la résidence. L'accumulation rapide de la fortune des MORETTI inquiète l'Avocat Sébastien FANTI. « *Il n'était que directeur du bar, pas propriétaire. Puis tout à coup, il a acheté des biens immobiliers pour plus de trois millions de francs, sans prendre un centime de crédit* »...

Une réussite éclair, portée par des moyens financiers qui semblaient illimités, soulève aujourd'hui une question : comment un tel essor a-t-il été possible ? Se pose alors la question des inscriptions au RC... Le Constel **CHE-271.487.622** (ancien nom du Constellation) a été inscrit au RC VS le 19.10.2022. Le Constellation **CHE-145.603.543** a été inscrit le 03.11.2015. Les deux sociétés ne font état d'aucun réviseur... Qu'est-ce que les Autorités valaisannes veulent-elles cacher dans ce fouthoir d'inscriptions, sachant que le Constel est domicilié à la même adresse que le Constellation ?

Et tout cela, rappelons-le, c'est sans compter la société française « **MADAME JESSICA MORETTI** » à Cannes (F) dont la valeur du parc immobilier dans la ville balnéaire de la Côte d'Azur nous est inconnu...

Toujours suivre la piste de l'argent

Nous représentons les intérêts de Joseph FERRAYÉ, Inventeur Franco-Libanais dont les **royalties sur ses brevets** (USD 3'700 milliards en 1992), ont été escroquées avec la complicité des **Gouvernements US, Français et Suisse**, des **banques suisses** et internationales, de l'Autorité de surveillance des marchés financiers suisses (**FINMA**), de la **Police fédérale** (Inspecteur SENN), de **FedPol** et d'autres entités économiques à l'International. **Le Corse Charles PASQUA** témoin de mariage de l'ex-Président français **Nicolas SARKOZY** + (**Sarko 2**) a joué un rôle important dans cette escroquerie et le blanchiment qui a suivi. **Christian ESTROSI, Maire de Cannes** y a également joué un rôle important.

Même si nous n'avons pas établi de lien formel entre les MORETTI et l'Affaire du blanchiment des royalties, compte tenu de l'historique de leur patrimoine financier en Suisse ou en France et qui sait ailleurs, leur fortune doit être colossale et c'est peut-être là la raison pour laquelle les Autorités politiques suisses ne veulent pas procéder à l'arrestation. Dans un monde de non-Droit et de petits copains, quand les Autorités ne méritent plus aucune confiance, on peut supposer que les Autorités valaisannes veulent permettre aux MORETTI de réaliser leurs biens avant qu'ils ne soient saisis pour financer une partie des responsabilités à venir. Dans ce contexte, ces responsabilités devront alors être supportées par tous les membres complices des Autorités, solidairement entre eux et subsidiairement seulement, solidairement avec l'État.

Le lien cité en tête donne accès à d'autres démonstration de la corruption en Suisse où l'on voit que les plus hautes Autorités du Pays sont impliquées.